



Colegio de los Sagrados Corazones
del Arzobispado de Santiago

Santiago, 06 de agosto de 2020

“La muerte para el cristiano es el encuentro del Hijo con el Padre; es la inteligencia que halla la suprema verdad, es la inteligencia que se apodera del sumo Bien. La muerte no es muerte. Lo veremos a Él cara a cara, a Él nuestro Dios que hoy está escondido. Veremos a su Madre, nuestra dulce Madre, la Virgen María.

Veremos a sus santos, sus amigos que serán también nuestros amigos; hallaremos a nuestros padres y parientes, y aquellos seres cuya partida nos precedió. En la vida terrestre no pudimos penetrar en lo íntimo de sus corazones, pero en la Gloria nos veremos sin oscuridades ni incomprensiones.”

Meditación de unos Ejercicios Espirituales predicados por el Padre Hurtado.

Estimada Comunidad Educativa,

Con profundo pesar acompañamos a la señora Gloria Hutt, integrante del directorio de nuestro Colegio, ante la partida de su esposo, Felipe Cossio. Oramos por su eterno descanso y pedimos a los Sagrados Corazones de Jesús y María, cobije en estos momentos a Gloria y su familia.

Afectuosamente,

La Dirección